
 

  

社会人講話を実施しました 

まず株式会社 LinkSports の方に、自己紹介

とご自身の経歴を語っていただきました。 

社会人講話の様子 

これから社会に出る生徒たちにとって、 

とても貴重な経験でした。 

生徒たちから寄せられた質問にも、丁寧に

回答いただきました。 

ご自身の実体験を交えながら、社会人とし

ての大切なことをお話しいただきました。 

質問を送るため、用意いただいた QR コー

ドを iPad で読み取る生徒たち 



●本日はお忙しい中私たちのために講演をしてくださりありがとうございました。 

最近、誕生日が来て成人をして色々な変化（親の私への扱いが大人扱いになった、バイトを

卒業後始めるなど）で色々な迷いのようなものがありました。元々私が親に判断を任せがち

だったので、親から「自分で考えなさい」と言われそろそろ自分で決めることも必要だなと

思っていたところに、竹中さんが「親の話は半分に聞け」と言っていたのを聞いて親の決断

に従いすぎる私にはいいアドバイスになりました。人に迷惑をかけないなど人として基本

的なことは守って少しずつ自分で決めていこうと思いました。 

ありがとうございました。 

 

●本日はご講演ありがとうございました。 

私は、受験が終わり、自分自身が実際に好きな仕事につくまでの過程を今踏み始めた段階だ

と思っています。その段階で竹中さんの講演を受けて、その職業について実際に何をするの

か、したいのかまだ明確な答えは出ていないことに気づきました。目標を決めるというのも

おかしな話だとおもいますが、その職業につくことを目標にするのではなく、その職業で何

をしたいのか、今後はそれを考えて今やりたいことを改めて考えていきたいとおもいます。

本日はありがとうございました。 

 

●今回の公演の中で特に印象に残ったことは自分で働きかけることの重要性です。 

公演中、運がいいことの裏には努力があるとの話がありましたが、今の竹中さんがあるのは

自分で様々なアクションを起こしたり、情報を集めたりなどの努力があってこそのものな

のだなと感じ、感銘を受けました。 

また、社会人になる上で大切なこと 10 個もとてもためになり、自分の将来へつながること

もあるなと思いました。 

 

●本日はありがとうございました。運は行動量に比例するというのはその通りだなと思い

ました。自分も音楽活動をしていて YouTube や TikTok、X、note 等の SNS で発信してい

ます。同じ楽曲でも複数の SNS 媒体で発信したり、一定の投稿頻度を保ったり、母数を多

くすれば自ずとチャンスが舞い込む確率も高くなるということに近いのかなと思いました。

また、対面の大切さについてのお話にも共感しました。また音楽の話にはなりますが、音源

や YouTube の映像で聴く音楽より、実際に対面でのライブの方が絶対にいいです。伝わる

量が違うと思うので、便利な時代ではありますが会うことを大切にしたいです。 

 


